

Le dossier était là

F. J. A., Mexique

02/11/2013

Je suis prête à partager le témoignage d'une grande faveur accordée grâce à l'intercession de saint Josémaria. L'an dernier nous avons vendu notre voiture pour nous en acheter une autre. Tout se passa normalement jusqu'au jour où nous sommes allés à la préfecture pour signaler cette cession.

Mon épouse a reçu la facture, nous avons fait toutes les démarches

auprès de la banque pour son règlement. Tous les papiers du véhicule étaient rangés dans un seul dossier.

En rentrant chez nous, nous ne retrouvions plus ce dossier avec la cession du véhicule, la facture endossée et l'aval de la banque. Nous l'avons cherché partout car nous ne pouvions pas vendre la voiture sans ces documents-là. La banque n'y pouvait rien. Les bureaux de la préfecture, non plus. Soudain, quelqu'un nous demanda la couleur du dossier. Nous le lui avons décrit et il nous a dit qu'à l'extérieur du guichet, à la portée de tous, il y en avait un comme ça. Et il y était.

J'ai tout de suite remercié saint Josémaria pour son aide précieuse car il était pratiquement impossible que personne ne l'ait pris, là où il était. Ce fut vraiment un miracle d'avoir pu le récupérer.

Cela fait partie des nombreuses faveurs que saint Josémaria a accordées à notre famille et que je partagerai aussi avec vous le moment venu. Je vous quitte en vous invitant à propager toujours la dévotion à saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-dossier-etait-la/> (10/01/2026)